



ACTUALITÉS · le vendredi 1 juin 2018

Le GT DOFT se mobilise sur les sujets Intelligence Artificielle-Jumeau Numérique dans l'industrie

📍 France

À la suite d'un sondage recensant les 58 macro briques de l'AIF et demandant à chacun des 35 membres de choisir 3 technologies à prioriser, il a été proposé de mettre l'accent sur l'IA-Jumeau Numérique et les applications industrielles.

Le groupe de travail « Développement de l'offre technologique du futur » s'est réunie en mai dernier. La participation active de ses membres a permis d'échanger sur les projets à mener pour 2018-2019.

À la suite d'un sondage recensant les 58 macro briques de l'AIF et demandant à chacun des 35 membres de choisir 3 technologies à prioriser, il a été proposé de mettre l'accent sur l'IA-Jumeau Numérique et les applications industrielles. Un groupe de travail a été lancé afin de procéder à la rédaction d'une note de cadrage. Cette note comprendra la définition du périmètre, l'angle d'approche et le positionnement possible de l'AIF sur la thématique ainsi qu'un recensement préliminaire des initiatives déjà existantes sur la thématique.